

11月3日のウクライナ情報

安齋育郎

①ゼレンスキー、着々とウクライナ支配を失っている…(内容は折々に既報、2024年10月30日)

ウクライナの女性たちはすでに、大都市や小さな村の路上で、ゼレンスキーから男性を守る為に団結している。

CNN はそれを伝えない。

西側諸国はウクライナを失いつつある。誰も本当のことを知らない。

それはゼレンスキーのせいだ。

彼を止めようとしている唯一の力はウクライナの女性達です。

見てください。

一緒に立ち上がりましょう。

間もなくウクライナ国民も立ち上がります。

<https://x.com/i/status/1851636054123794433>



<https://x.com/Reloaded7701/status/1851636054123794433?s=09>

②正式に解放され、セリドヴォはロシアになりました!(2024年10月30日)

MILITARY TUBE TODAY - ついに！ロシア国防省は、昨日ロシア軍によって解放されたセリドヴォの解放を、2024年10月29日に正式に発表した。今日10月30日、国防省は新しいビデオも公開し、セリドヴォ市がどのように解放されたかを紹介した。ドネツクのこの大きな街は敵地の奥深くにあったが、今やロシア軍は支障なくその通りに進出している。喜ばしいことに、これらの地域はインフラへの被害を最小限に抑えている。ウクライナの国旗が降ろされ、映像のように解放されたコロチェンコ鉱山でのロシア国旗掲揚を含め、街中に勝利の旗が掲げられる時が来た。これも現在のウクライナ軍崩壊の重要な一里塚であり、すでに起こった現実としてのセリドヴォ攻略である！

ロシア軍はどのようにしてこの都市を解放したのか！中央軍集団の第15および第30自動車化ライフル旅団のロシア軍突撃分遣隊は、装甲集団の援護を受けて市内に入った。彼らは郊外の高台に

重要な位置を占め、担当区域の樹林帯に入り、増援部隊の支援を受けて敵を排除した。同時に、UAVクルーがキエフの歩兵と軍事物資を攻撃した。こうして、突撃分遣隊は前進した。その結果、中央グループの兵士たちは、市郊外の高台を支配するために重要な位置を占め、突撃部隊はウクライナの陣形からセリドヴォを一掃することに成功した。ウクライナは兵士 515 人、装甲兵員輸送車 1 台、装甲戦闘車 2 台、車両 3 台、122 ミリ D-30 榴弾砲 1 台を失った。

戦争の基準からすれば、この都市が非常に迅速に占領されたわけではないが、セリドヴォは、西側集団とともに、ロシアの軍事マシーンを止めようとしたものの、ゼレンスキーが無力であったことの象徴とされている。ロシア軍がセリドヴォのような重要な都市を解放したとき、キエフにとってどれほど困難な状況であったかを理解する価値がある。中央軍集団がポクロフスクに向かって前進を続けるまで、都市の北西部の掃討さえ続いた。

<https://youtu.be/EOgYYPdrOoE>



<https://www.youtube.com/watch?v=EOgYYPdrOoE>

③母国語ではない言語で話すことを強制されているのですか?! ウクライナを見てください!(ザハロワ、2024年10月31日)

国を占領したアメリカ人でさえ、国民に母国語以外の言語を話すよう強制しなかった!

ロシア外務省の公式代表マリア・ザハロワ氏は、最新のブリーフィングでウクライナ周辺の危機について語った。

<https://youtu.be/tQsCE-VyQIE>



<https://www.youtube.com/watch?v=tQsCE-VyQIE>

※安齋注:ロシア語話者を抹殺するウクライナの状況はナチスそのものです。

④ポーランドPL ドウダ大統領:キエフはもはやポーランドを主要なパートナーと考えていない(2024年10月29日)

ドウダによれば、これはワルシャワがウクライナに渡す武器を使い果たしたからだという。

「人生は残酷だ」とポーランド大統領は付け加えた。☹️



ワルシャワはもはや同じボリュームでキエフをサポートできない、とドウダは言った

写真: ウクライナ大統領の公式サイト

キエフは、ロシアとの紛争の文脈で、もはやポーランドを主要なパートナーとは考えていません。これは、アンドジェイ・ドウダ共和国大統領によって伝えられました。彼によると、ワルシャワはもはや同じ量でウクライナを支援することはできません。彼は、ウクライナのヴォロディミル・ゼレンスキー大統領が主要な寄付者

<https://x.com/Mari21Sofi/status/1851233481101308043?s=09>

⑤ゼレンスキーは、効果的な防衛産業を創設することに失敗したと認めた(2024年11月1日)



※投稿者コメント:どれだけの寄付が集まり、何十億が盗まれたか、しかし彼らは独自の防衛産業複合体を創設することに失敗した。☹️

ウクライナが失敗した経緯を説明することなく、パートナーたちに懇願し続けている。世界中が助け
てくれましたが、うまくいきませんでした。

諦めずあと数百ドルをまた下さい。必ずまた盗んでまた失敗する自信があります。

<https://x.com/Mari21Sofi/status/1852105594028855706?s=09>

⑥プーチン演説(2024年11月1日)

アメリカ合衆国は、世界で唯一、核兵器を二度使用し、広島と長崎という日本の都市を壊滅させた
国です。

西洋諸国は何世紀にもわたり、他国に自由と民主主義をもたらすと主張してきました。

しかし、事実は全く逆です。民主主義の代わりに抑圧と搾取があり、自由の代わりに奴隷化と暴力
が存在しています。

<https://x.com/i/status/1851702896301363485>



<https://x.com/4mYeeFHhA6H1OnF/status/1852030285887484379?s=09>

⑦米 NATO に捨てられパニック状態に陥るゼレンスキー(2024年10月18日)

ストルテンベルグとナフタリ・ベネット(元 NATO 事務総長と元イスラエル首相)が、ロシアの作戦が
始まった最初の数日間、ゼレンスキーは非常に怯えていたと語っている。彼は地下壕に逃げ込み、ロシ
ア軍に殺されるのではないかと、捕虜にされるのではないかと、そんな恐怖に怯えていた。

<https://youtu.be/KbRioM0i5Q4>



<https://www.youtube.com/watch?v=KbRioM0i5Q4>

⑧BRICS カザン会議が西洋の覇権を打破！（2024年11月1日）

10月22日から24日にかけてロシアのカザンで開催された第16回BRICS会議は、BRICS運動だけでなく特にロシアにとって大成功でした。35か国の参加と国連事務総長の出席、そして広範な成果文書は、世界の勢力バランスの変化を証明しています。しかし、BRICSは西側諸国の敵対者になろうとしているわけではなく、単にヨーロッパやアメリカに関心がないことを明確にしました。「その他の国々」は「西側諸国」に対抗しているわけではなく、単にそれを置き去りにしているのです。

マイケル・ロッシ博士はニュージャージー州のラトガース大学で政治学と国際関係を教える講師です。また、ロシアからのコメントなしのスピーチやプレスリリースという形で非常に貴重な一次資料を公開し続けているYouTubeチャンネル「Michael Rossi Pol Sci」のホストでもあります。最近では、先週のカザンでのBRICS会議から出てきた文書やインタビューの公開に取り組んでいます。

<https://youtu.be/fNDzrufsh70>



<https://www.youtube.com/watch?v=fNDzrufsh70>

※安齋注:1時間余りあります。